

# Julio 8, 2020\_mobilnews.mx/area-metropolitana/inaugura-everardo-benavides-obra-de-pavimentacion



8 de Julio de 2020  
Actualizado 08/07/2020

Secciones



## MobilNews.mx

PORTADA AM MONTERREY PAIS MUNDO FINANZAS OPINION DEPORTES ESPECTACULOS SALUD Y CIENCIA LAS 8 DE LAS 8

ESTE SITIO SE ACTUALIZA DE LUNES A VIERNES, DE 17:00 A 20:00 HORAS.

Buscar

### Inaugura Everardo Benavides obra de pavimentación

Publicado el Mié, 08/07/2020



MOBIL.NEWS.MX

Juárez, N.L., 8 Jul.- El Gobierno Municipal de Juárez encabezado por el Alcalde Everardo Benavides, realizó el tradicional corte de listón para entregar el resultado de las labores efectuadas en la nueva obra de pavimento de concreto hidráulico. El evento se llevó a cabo en la calle Lirio, en la Colonia 10 de Mayo, en el municipio de Juárez, Nuevo León.

Esta construcción se hizo en beneficio de todas las familias que habitan en esta zona, ya que durante mucho tiempo la calle no se mantuvo en buenas

condiciones. Los trabajos consistieron en 850 metros cuadrados de losa de concreto hidráulico; 294 metros cuadrados de banquetas; 150 metros lineales de construcción de guarnición; en una inversión de 1,634,344 pesos.

"Es una calle mas en la Colonia 10 de Mayo que el municipio de Juárez esta construyendo y son calles muy especiales, porque eran colonias donde no existía el pavimento y no solo estamos haciendo la calle si no tambien estamos haciendo guarniciones y las banquetas, una inversion adicional, preocupados principalmente por los vecinos y los peatones", puntualizó el Alcalde Everardo.

Cabe mencionar que la Colonia 10 de Mayo se ha venido beneficiando desde la administración pasada con proyectos que han venido a cambiar su entorno social, tales como introducción de agua potable, drenaje sanitario y pavimentación de calles aledañas, el Presidente Municipal comentó que continuaran trabajando en pro del municipio para seguir haciendo de Juárez la ciudad que sus ciudadanos merecen.



Agregar nuevo comentario



#### Contenido reciente

- Alonso regresa a F1 con Renault  
Mié, 08/07/2020
- Fundación de Luis Fonsi entrega miles de mascarillas en PR  
Mié, 08/07/2020

Ir a la selección más reciente  
**LAS 8 DE LAS 8 MN CHO**

MobilNews.Mx @MobilNewsMx

#PAIS Llamó @lopezobrador\_ este miércoles "mi amigo" a @realDonaldTrump y dijo que los pronósticos sobre su relación han "fallado" porque esta seguirá siendo buena. "Fallaron los pronósticos: no nos peleamos, somos amigos y vamos a seguir siendo amigos".

Trump y yo somos amigos y vamos a seguir siendo: AMLO  
@mobilnews.mx

6:40 PM · Jul 6, 2020

See MobilNews.Mx's other Tweets...

MobilNews.Mx @MobilNewsMx

#AMM Por segundo día consecutivo #NuevoLeon registró arriba de 700 casos de #COVID-19. Hoy se reportaron 731 nuevos casos, alcanzando 16,665. Asimismo dio a conocer que se presentaron 15 nuevas defunciones, las cuales ya suman 533 en la entidad.

COVID-19 EN NUEVO LEÓN JULIO 8, 2020